



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

PREMIOS ANTEL. El Sr. Santiago Vega h., recibió el premio anual "Gerente de ANTEL 1987" y el Dr. Carlos Antonio Brizuela, el premio "Presidente de ANTEL 1987", en solemne acto, ayer, en ocasión de celebrar el "Día del Trabajador de Telecomunicaciones".



—Foto de LA PRENSA por Payán.

REHABILITACION. Las señoras Alicia Chavarría de Gutiérrez y Sonia de la Cruz de Luna, informan que el 27 de abril será abierta nuevamente para el público la Biblioteca Nacional, en la Dirección de Patrimonio Nacional. Fue dañada por el terremoto de octubre.

780 mil invierten en obras Zona Norte

Un total de 780 mil colones recibidos de organizaciones internacionales, se han invertido en obras de infraestructura realizadas en la Zona Norte de El Salvador.

Así lo manifestó ayer, el ministro del citado Ramo, Dr. Edgar Ernesto Belloso Funes, al inaugurar simbólicamente 12 de estas obras, en la ciudad de Textistepeque.

Las obras realizadas bajo el Proyecto de la Zona Norte, que ejecuta DIDECO con fondos proporcionados por organizaciones internacionales de desarrollo, comprenden la construcción de edificios

escolares, mejoramiento de edificios escolares, construcción de puentes, canchas de fútbol; implementación de granja porcina, caminos vecinales, mejoramiento de cementerio y mejoramiento de abasto de agua potable.

Las comunidades beneficiadas con estas obras, son: caserío San Jorge, cantón Mal Paso, caserío San Francisco, cantón Belén, caserío Los Terrores, Aldea El Zapote, cantón San Antonio Pajonal, caserío Las Brisas, cantón San Jerónimo, cantón Las Piedras y caserío Las Quija.

—Pasa a la página 40—

Duarte entrega lotes a 207 damnificados

La Reforma Social de la Vivienda ha comenzado, y pronto se presentará un proyecto de Ley, para que los campesinos también puedan disponer de su casa

y lote para cultivos.

Así lo declaró ayer el presidente, Ing. José Napoleón Duarte, al entregar documentos de arrenda-

—Pasa a la página 21—

9 bajas del FMLN en Zona Oriental

Cinco subversivos del FMLN murieron y cuatro más cayeron heridos en combates ocurridos en el oriente del país, durante las últimas veinticuatro ho-

ras, informó ayer el CO-PREFA.

Al dar los pormenores al respecto, el vocero del Comité de Prensa de la fuerza

—Pasa a la página 9—

Desplome de una pared causó gran alarma ayer

Alarma y estupor causó ayer el desplome de la pared frontal de una vivienda dañada por el terremoto, ubicada sobre la 3a. Calle Poniente, entre la 7a. y 9a.

Avenidas Norte.

La pared en mención, al caer, se llevó de encuen- tro los cables del tendido eléctrico y los escombros al-

—Pasa a la página 23—

148 nuevas viviendas del IVU en Santa Ana

El lunes a las 9 horas, el IVU inaugurará 148 unidades habitacionales para familias de bajos ingresos, en el "Reparto IVU los 44", de la ciudad de Santa Ana.

La inauguración estará a cargo del Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, vicepresidente de la Repu- blica.

Las nuevas soluciones

—Pasa a la página 13—



AHOGADO (Santa Ana). Alcides Leonel Urrutia, de 28 años, estudiante de Medicina, murió ahogado en el Lago de Coatepeque. Las autoridades investigan la tragedia.

Actividad hoy para reparar un colegio

La Sociedad de Ex Alumnos del Colegio Divino Salvador, desarrollará hoy una actividad festiva para recaudar fondos y reconstruir el local que resultó afectado por el terremoto.

La Sociedad de Exalumnos, con la cooperación del alumnado y la Asociación de Padres de Familia, participarán en la realización de esta fiesta, que tendrá efecto en el colegio, ubicada contiguo a la Iglesia La Merced.

Dicha Institución fue una de las más castigadas por el terremoto del pasado diez de octubre, por lo que las clases comenzaron hasta el 16 de marzo recién pasado, en vista de que las reparaciones hechas han sido costeadas con recursos propios de la Institu-

—Pasa a la página 13—

Mañana llega la ayuda Alemana para el Bloom

Medicinas, equipo e insumos médicos y siete casas prefabricadas, llegarán mañana domingo en un avión de la Fuerza Aérea de la República Federal de Alemania.

Ese donativo para el Hospital Benjamín Bloom, fue concertado por el ministro de Salud Pública, Dr. Benjamín Valdez h. y el ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Federal, Hans Dietrich Genscher.

Antes de partir de regreso a su patria, el funcionario alemán expresó en el Aeropuerto Internacional de El Salvador, que

la ayuda para la construcción del Hospital Bloom, que resultó seriamente afectado por el terremoto, era un proyecto a mediano plazo, por lo que pidió formular mientras tanto, una lista de necesidades prioritarias para dicho hospital.

El doctor Valdez y el director del Hospital Bloom, Dr. Luis Antonio Villatoro Valle, se reunieron posteriormente para elaborar esa lista de necesidades y en consecuencia, desde Alemania se anunció que este domingo 26 de abril, en horas de la madrugada, vendrá el avión contenen-

—Pasa a la página 42—

Desde 30 de abril será Temporada Sinfónica 87

El próximo 30 de abril, en el Teatro Nacional, la Orquesta Sinfónica de El Salvador inaugurará la Temporada Sinfónica 87.

El Concierto estará dirigido por el maestro German Cáceres y el flautista Juan Méndez, dieron a conocer la señora Hortensia de González, de Relaciones Públicas de Orquesta Sinfónica; Lic. Carlos Rodríguez Cedillos, director general de Artes.

El programa que se ha preparado es el siguientes: *Pompa y Circunstancia* de

—Pasa a la página 23—

Entregados los premios de rifa Conesvi ayer

Ayer fueron entregados por el Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, director de la Policía Nacional, los premios ganados en la gran rifa de CONESVI.

El primero de ellos, consistente en una casa valorada en noventa y un mil colones, situada en la Residencial El Paraíso, de Santa Tecla, le fue entregado a la señora María Elena Orellana de Chicas.

El acto fue presidido también por el Cnel. Julio César Benavides, jefe del Departamento General de Tránsito y presidente de la Comisión Nacional de Educación y Seguridad Vial, por doña Virginia de Bus-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA por Fuentes.

RIFA DE CONESVI. El Cnel. y Dr. Rodolfo Antonio Revelo, felicita a la señora María Elena Orellana de Chicas, después de entregarle las llaves de la casa con que resultó favorecida en la rifa de CONESVI. Al centro, el Cnel. Julio César Benavides, jefe del Departamento General de Tránsito y doña Virginia de Bustillo, presidenta del Comité Pro-Soldado Salvadoreño.

5 heridos por artefacto lanzado por terroristas

Cinco civiles resultaron con heridas de diferente gravedad, al ser lanzado contra sus casas por grupos subversivos, cerca de Lolotique, un artefacto explosivo.

La causa de ese ataque, dijo ayer un vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, aparentemente se originó cuando varias familias del cantón Las

Ventas, situado en jurisdicción de Lolotique, departamento de San Miguel, se negaron a proporcionarles ayuda.

Al ver fallidos sus intentos, indicó la fuente oficial, los extremistas en su afán de intimidar a la población civil, lanzaron sobre una casa un artefacto explosivo de gran potencia, causando

—Pasa a la página 9—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

DÍA DE TELECOMUNICACIONES. La alta dirigencia de ANTEL, en solemne acto efectuado ayer en el Teatro Presidente, rindió homenaje a los empleados de ANTEL en ocasión de celebrar el "Día del Trabajador de Telecomunicaciones". Presidieron la mesa de honor: Dr. José

Luis Ayala, Ing. José Antonio Brito, Cnel. e Ing. Julio César Gómez, presidente de ANTEL; Dr. Guillermo A. Guevara Lacayo, presidente de la Asamblea Legislativa; Cnel. y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, gerente general; Dr. Juan A. Carrillo y Lic. Oscar Vitello Marroquín.

AL CERRAR la edición

(Información en página 9)

añadido ab robost